Nr. 35 / 2018 | Woche vom 27. August – 2. September 2018



MONTAG, 27. AUGUST 2018

... beginnt die Arbeitswoche leider mit einem Besuch beim Zahnarzt und einer einstündigen Behandlung. Dann treffe ich meine Mitarbeiterin im Wahlkreisbüro.

Heute muss ich nach Kiel zur Delegiertenversammlung des Bundes der Steuerzahler. Auf der Tagesordnung steht ein Vortag von Klaus-Hinrich Vater, Präsident der IHK zu Kiel, zum Thema Digitalisierung. Interessant: Seinen Forderungen zur Leistungsausweitung des Öffentlichen Dienstes können auch die Delegierten des Steuerzahlerbundes zustimmen. Abends ist Fraktionsvorstandssitzung in Elmshorn

DIENSTAG, 28. AUGUST 2018

In Kiel tagt heute der Petitionsausschuss. Ich nehme als Vertreterin teil.

Die Fraktion hat heute Gäste aus der Bundestagsfraktion, unter anderem den Sprecher der Landesgruppe Schleswig-Holstein, Sönke Rix.

Später bin ich rechtzeitig zurück aus Kiel und in Pinneberg zur Vorstellung der BewerberInnen für die Kandidatur zur Europawahl im "Cap Polonio".

MITTWOCH, 29. AUGUST 2018

Der Arbeitskreis Innen und Recht trifft sich heute: Wir bereiten unter anderem unsere Info-Reise nach Rheinland-Pfalz im September vor. Dort soll es um die Themen Polizeiausbildung und -laufbahn, Wohnungsbau und Glückspiel-Staatsvertrag gehen. Außerdem gibt es Vorbereitungen auf die kommenden Landtagsdebatten.

Am Nachmittag besuchen uns die Landfrauen aus Kellinghusen. Die Damen stellen viele Fragen zu Bildungsthemen.

Abends bin ich zu Gast beim Sommerfest der Katholischen Kirche im Erzbischöflichen Amt in Kiel. Thema: Deutsche Einheit. Gastredner ist der Bundesminister a.D. Rudolf Seiters. Er berichtet über das Jahr 1989 und die vielen Veränderungen, die er hautnah miterlebt hat.

DONNERSTAG, 30. AUGUST 2018

Ich stehe früh auf und fahre nach einem schnellen Frühstück nach Kiel ins Landeshaus. Hier tagt der Finanzausschuss. Auch ein Antrag, dessen Thema ich sehr engagiert vorangetrieben habe, steht auf der Tagesordnung: Seniorinnen und Senioren von Bürokratie entlasten - Verzicht auf Einkommensteuererklärungen durch Einführung eines Amtsveranlagungsverfahrens. Die Finanzministerin möchte aber heute nicht diskutieren; der Punkt wird erneut verschoben – schade!

Am Nachmittag bin ich auf dem Gelände der Marseille-Kaserne in Appen zum Feierlichen Gelöbnis. 629 SoldatInnen legen in der Unteroffizierschule der Luftwaffe ihren Eid ab und geloben dem Land Treue. Anschließend fahre ich gleich zum Kreisvorstand nach Pinneberg: Der möchte heute mit der Ortsvereinsvorsitzenden aus Elmshorn – also mit mir - sprechen.

FREITAG, 31. AUGUST 2018

Ich bin schon früh unterwegs zum Schulbesuch in Barmstedt. Themen des fast zweistündigen Gespräches mit der Schulleitung: Die Arbeitssituation der Lehrkräfte, die Lage der Gymnasien im Allgemeinen und die Digitalisierung an den Schulen. Für mich steht fest: Wir müssen den LehrerInnen-Beruf wieder attraktiver machen, auch mit finanziellen Mitteln wie dem Weihnachtsgeld.

Danach schaue ich in meinem Wahlkreisbüro vorbei und bespreche Termine. Wir stellen fest: Mein Terminkalender ist ganz schön belegt bis Weihnachten – da kann ich locker mit ManagerInnen mithalten, was die Taktung der Veranstaltungen angeht!

Abends fahre ich nach Husum zu einer besonderen Eröffnungsfeier: "Willkommen in Husum" heißt es an diesem Wochenende für die Delegierten der Deutschen Jugendfeuerwehr und die TeilnehmerInnen der Deutschen Meisterschaft im CTIF. Die Feier wird auf dem Marktplatz eröffnet. Das gefällt mir!

Ich entscheide mich dafür, die Bahn zu nehmen. Auf dem Hinweg geht alles gut. Aber dann auf dem Rückweg: fast 50 Minuten Verspätung – ich bin deshalb erst nach Mitternacht zu Hause. Was für eine Zeitverschwendung.

SAMSTAG, 1. SEPTEMBER 2018

Ich unterstützte unseren Bundestagsabgeordneten Ernst Dieter Rossmann an seinem Info-Stand in der Elmshorner Innenstadt. Hier informiert er über Neuigkeiten aus der Bundespolitik; es geht unter anderem um das neue Rentenkonzept. Der Beschluss der Bundesregierung ist ein Schritt in die rich-

tige Richtung. Damit garantieren wir das heutige Rentenniveau bis 2025. Aber wir wollen die gesetzliche Sicherungsgarantie deutlich über 2025 hinaus. Für Sicherheit und ein gutes Leben im Alter.

Mittags fahre ich nach Hainholz zur Eröffnung des Stadtteilfestes. Toll bei diesem Wetter! Nachmittags und abends wird mein Geburtstag gefeiert!

SONNTAG, 2. SEPTEMBER 2018

Heute genieße ich das Schwimmen im Elmshorner Freibad ganz besonders, denn es ist für diese Saison das letzte Mal. Danach genieße ich den warmen, sonnigen Tag im Garten.





